



## Notice utilisateur d'Aéroweb

Aéroweb® est la rubrique de météorologie aéronautique de Météo-France sur Internet.

Elle est disponible directement sur : <https://aviation.meteo.fr>, ou sur <http://www.meteo.nc>, rubrique « aviation ». Une inscription avec un nom d'utilisateur et un mot de passe est nécessaire pour accéder au site.

Cette rubrique contient tous les renseignements météorologiques indispensables à connaître avant d'entreprendre un vol, complétée par des renseignements généraux sur les codes météorologiques aéronautiques, les phénomènes significatifs, etc. Elle est accessible sans coût additionnel, l'accès est protégé par le nom d'utilisateur et le mot de passe.

Cette version propose de nouvelles fonctionnalités :

- une rubrique « actualités », qui informe sur les éléments importants ;
- la possibilité, comme avant, d'utiliser les dossiers de vols pré-établis, et maintenant de créer ses propres dossiers de vols personnalisés et de les enregistrer (dix maximum, dans « mes dossiers de vol favoris », colonne de droite) ;
- la mémorisation des dernières demandes dans la rubrique, dans « mes dossiers de vols récents » », (colonne de droite) ;
- la possibilité de choisir un dossier de vol complet, ou de consulter séparément les cartes ou les données, soit par code OACI, par pays, ou en naviguant sur la carte.

Les ressources documentaires sont enrichies et l'accès aux sites intéressant l'aéronautique facilité (BEA, SIA, activité volcanique).

- A** **Préférences :** choix de la langue (français ou anglais), choix du domaine, de l'aérodrome préféré, de la durée de la session
- B** **Choix du type de vol :** trajet ou vol local, avec 6 étapes possibles pour un trajet
- C** **Dossiers de vol enregistrés** (préétablis ou personnalisés)
- D** **Derniers dossiers de vol demandés**
- E** **Choix de son aérodrome préféré,** pour centrage de la carte et affichage des messages locaux
- F** **Sélection des données OPMET ou des cartes,** sur le monde, sans créer de dossier de vol
- G** **Carte avec affichage des messages d'aérodromes ou des paramètres sélectionnés** (vent, rafales, température, temps présent, visibilité, QNH ou nuages), centrée sur l'aérodrome favori, avec possibilité de déplacement sur le monde entier
- H** **Rubrique « aller plus loin »,** avec outils de recherche, ressources documentaires sur les codes et les phénomènes météorologiques, des liens vers la DGAC, le SIA, le BEA, le site Météo-France d'activité volcanique et le didacticiel d'apprentissage des codes
- I** **Météo à la carte :** choix des messages ou cartes TEMSI et WINTEM, carte des fronts, bulletins aérologiques, Images satellites ou radar
- J** **Choix du type de dossiers de vols :** préétablis ou personnalisés
- K** **Actualités**

The screenshot shows the METEO FRANCE website interface. At the top, there is a navigation bar with the METEO FRANCE logo and the slogan 'Toujours un temps d'avance'. To the right, there is a link to 'AÉROWEB nos autres sites' and the French Republic logo. Below the navigation bar, there is a menu with options: 'Utilisateur: Se déconnecter Accueil Préférences FAQ Aide et contact'. The main content area is divided into several sections:

- Actualités (K):** A section with a blue header and a message: '\* Les SIGMET canadiens ne sont pas disponibles suite à des problèmes de codage'.
- Dossiers de vols (J):** A section with a blue header and two options: 'Dossier personnalisé' and 'Dossiers pré-établis'.
- Météo à la carte (I):** A section with a blue header and several sub-sections: 'Messages' (METAR-TAF..., SIGMET..., PREDEC et MAA, Prévision VFR, Carte METAR-TAF), 'Cartes et images' (TEMSI-WINTEM..., Satellite et radar, Cartes des fronts), and 'Aérologie' (Radiosondage observé, Bulletin tactique régional, Bulletin fin local).
- Allez plus loin (H):** A section with a blue header and several sub-sections: 'Rapport de vol' (Aérologique, Météorologique, Outils), 'Documentation' (Guide Aviation, Guides des codes, GAFFO/GAFOR et ODMX, Fiche Givrage, Fiche Turbulence, Fiche grêle, Images radar et satellites, Rapport d'activité), and 'Liens utiles' (AEROWEB Version mobile, Météo-France, Didacticiel ENM, SIA, OLIVIA, DGAC, Activité volcanique, BEA, Manuel des codes OMM).
- Droits:** A section with a blue header and three options: 'Mentions légales', 'Droits de reproduction', and 'Conditions générales'.
- Dossier de vol personnalisé (B):** A section with a blue header and a sub-section 'Vol local (80MN)'. It contains a form for 'Aérodrome de départ' (NWM) and 'Domaine: NOUVELLE\_CALEDONIE FL 20< >610 (modifier)'. There is a button 'VALIDER MON VOL LOCAL'.
- Trajet (D):** A section with a blue header and a sub-section 'Trajet'.
- Données du Mardi 17 août 2010 à 23:15 UTC:** A section with a blue header and several radio buttons for 'Derniers', '23:00', '22:30', '22:00', '21:30', '21:00', and '20:30'. Below this, there are radio buttons for 'Code OACI', 'Vent', 'Temps présent', 'Visibilité', 'QNH', 'Rafales', 'Tempé T/TD(°C)', and 'Nuages'.
- Carte (G):** A map of New Caledonia with several 'NWM' markers. A legend at the bottom indicates: 'METAR' (blue dot), 'METAR AUTO' (green dot), 'SPECI' (orange dot), and 'METAR/SPECI absent' (grey dot).
- Vigilance Météo (C):** A section with a purple header and a map of France. It contains the text 'Phénomènes dangereux' and 'Consultez la carte'. There are links for 'Vigilance "orues"' and 'Bison futé'.
- Mes dossiers de vol favoris (E):** A section with a blue header and the text 'Vous n'avez aucun dossier de vol favori. Pour ajouter un dossier de vol favori, rendez-vous sur les pages:'. There are links for 'Dossier personnalisé' and 'Dossiers pré-établis'.
- Mes dossiers de vol récents (D):** A section with a blue header and a list of recent flight records.
- Message: NWM (E):** A section with a green header and the text 'Modifier l'aérodrome'. It contains a message: '> Messages METAR,TAF,SIGMET,....' and a block of text: 'NWM NOUMEA MAGENTA METAR: NWM 172300Z 12006KT 100V160 9999 FEW040 24/18 Q1021 NOSIG= TAF LONG: NWM 172300Z 1800/1824 11010KT 9999 FEW040 BECMG 1808/1810 VRB02KT= Pas de SIGMET,AIRMET,GAMET pour: NFFF'.
- Messages et Cartes (F):** A section with a blue header and several radio buttons for 'METAR,TAF', 'SIGMET', 'CARTES', and 'PREDEC/MAA'. It contains a form for 'Codes OACI:' and a button 'VALIDER'.